

Neues aus St. Urban

Besuchshunde vom Besuchshunde Verein Heilbronn e.V.

Seit dem Jahr 2023 kommen immer wieder Besuchshunde vom Besuchshunde Verein Heilbronn e.V. in das St. Urban.

Der Verein besteht aus mehr als ein Dutzend Hundebesitzern, welche Ehrenamtlich mit großem Engagement mit ihren speziell ausgebildeten Tieren für viel Freude in verschiedenen Einrichtungen sorgen. Seniorenheime oder Behinderten-Einrichtungen profitieren sehr von dieser tollen Idee.

Bewohnern soll der Kontakt zu den Tieren ermöglicht werden. Die Hunde haben alle eine Besuchshunde Ausbildung durchlaufen, wie auch die Besitzer eine spezielle Ausbildung in Theorie und Praxis bei „dogcom“.

Dieses Wissen bieten die Hundebesitzer nun an und gehen mit den Hunden in die Einrichtung vor Ort, um den Bewohnerinnen und Bewohner die positiven Effekte nahezubringen.

Es ist immer schön zu sehen, dass unsere Bewohnerinnen und Bewohner, die Hundeliebhaber sind, sich an den Hunden erfreuen. Die Hunde machen kleine Kunststücke oder suchen Spielsachen, die zuvor versteckt wurden.

Manche Hunde lassen sich dann auch kralen und Leckerlies von den Zuschauern reichen. Aber es ist immer ein großer Spaß hier in St. Urban. ■



Frau Fegert



ESUCHSHUNDE
HEILBRONN



Frau Gernhäuser



Frau Schöffel



Frau Feil